

CARTA DEL OBISPO-234

JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA
El abrazo de los niños misioneros

+ Vicente Jiménez Zamora
Obispo de Santander

El cuarto domingo de enero se celebra en toda la Iglesia en España la Jornada de la Infancia Misionera. Son los niños quienes, en la estela de la Epifanía del Señor, vuelven a tener el protagonismo en la Iglesia. Nos recuerdan el significado de la misión y abrazan, como lo hizo Jesús, a quienes son destinatarios del amor de Dios. Los niños son misioneros de la esperanza y, en Europa, con su abrazo, hacen que el amor sea digno de fe.

Los *objetivos* de la Jornada son: ayudar a los educadores -padres, catequistas y profesores- a desarrollar en la formación cristiana de los niños la dimensión misionera universal; suscitar en los niños y en los mayores el deseo de compartir con otros niños, con la oración y la ayuda económica, la alegría de ser “misioneros” de Jesús; colaborar con otros niños de Infancia Misionera para que entre todos ayuden a aquellos que más lo necesiten en cualquier parte del mundo.

Cuando hablamos de la misión, inmediatamente pensamos en los misioneros, hombres y mujeres adultos que han dejado su casa, la tierra que les vio nacer, sus familias y sus comunidades, y se han lanzado a la aventura de llevar el reino de Dios a los lugares más recónditos, a las geografías más extremas. Sin embargo, la misión no es solo cosa de los misioneros. Los niños también son protagonistas y promotores de la misión, y acreditados valedores del espíritu que anima el envío mismo.

¿Cómo pueden los niños ser misioneros? La respuesta nos la da el Papa Benedicto XVI, cuando dijo en un encuentro con niños de la Obra Pontificia de la Infancia Misionera, en mayo de 2009: “Tenéis un hermoso programa, indicado por vuestra portavoz: escuchar, rezar, conocer, compartir, ser solidarios. Estos son los elementos esenciales que constituyen realmente una forma de ser misionero, de hacer que crezca la Iglesia y la presencia del evangelio en el mundo”.

En los últimos cinco años, el Secretario Nacional de España de la Obra de la Infancia Misionera ha invitado a los niños españoles a una aventura: recorrer con la Iglesia los cinco continentes. Este año, los niños de Infancia Misionera invitan a los de Europa a formar una nueva humanidad y, para ello, se les ha ofrecido el lema: “Con los niños de Europa... acogemos a todos como Jesús”.